



**PRD MORELOS  
LI LEGISLATURA**

Matamoros 10, Col. Centro  
Cuernavaca, Morelos  
<http://fideldemicis.wordpress.com>

26 de agosto de 2011

### **REPUDIA FIDEL DEMÉDICIS ATAQUE A CASINO EN MONTERREY**

- Acusa estrategia equívoca de Felipe Calderón

El presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos en el Congreso del Estado, diputado Fidel Demédis Hidalgo condenó enérgicamente la barbarie ocurrida ayer en Monterrey, donde el saldo es de 61 muertos hasta el momento.

“Estoy consternado porque la barbarie en nuestro país no se detiene, al contrario se recrudece todos los días, lo que nos obliga a reflexionar sobre lo qué tenemos que hacer en México como ciudadanos y como funcionarios públicos”.

Desde el inicio de la guerra inútil de Calderón, el legislador fijó su posición con mucha claridad al señalar que nunca estuvo de acuerdo en que saliera el Ejército a las calles, sobre todo cuando su actuación estaba caracterizada por la violación de los derechos humanos, por la humillación de los mexicanos, por los cateos ilegales y por las ejecuciones extrajudiciales.

Mencionó que una institución tan noble como el Ejército, ha perdido credibilidad, “ a cinco años de distancia la opinión no es la que quisiéramos, siempre reconocimos su hermosa labor sobre todo en caso de desastres naturales, pero su participación en las calles era inconstitucional y nunca lo hicimos con actitud protagonista o por ser opositores, siempre buscamos que nuestras declaraciones fueran impregnadas por una racionalidad necesaria para coadyuvar a resolver el grave problema que vive el país”.

Agregó que es muy lamentable lo que sucedió en Monterrey pero dijo es más lamentable todavía que Calderón insista en su política genocida, donde él llama a los muertos civiles

como situaciones colaterales a la guerra civil, añadió que en este caso fueron 61 muertos con nombre, apellido, muertos de carne y hueso, muertos por una guerra inútil, muertos por la terquedad de un Presidente de la República que nunca encontró la ruta para enfrentar a la delincuencia organizada.

Añadió que desde el Congreso del Estado fijará posición y exhortará a la justicia federal a aplicar todos los medios que tenga para dar con los responsables de esta masacre en el Casino Royale y por supuesto a las instancias internacionales a que revisen la conducta de Calderón para ver si es la mejor forma de conducir un país, país que ha sumido en la barbarie.

Finalmente mandó condolencias no sólo a las familias de los 61 muertos del Casino Royale, sino a las familias de los más de 50 mil muertos en esta guerra fallida de Calderón.

“Los números de muertos, las políticas públicas equivocadas, las acciones de gobierno en las cuales no encuentra eco la población son los elementos para afirmar que el estado Calderonista es un estado fallido”.